

SÓLO CUATRO TOMAN PREVISIONES
Alcaldías, sin un plan de contingencia ante posible falta de agua

En algunas zonas ya se resiente la baja presión y la frecuencia en tandeos

JOSEFINA QUINTERO MORALES

A pesar de las manifestaciones que han realizado vecinos de diversas colonias por falta de agua potable y los avisos que alertan sobre la reducción en la dotación proveniente del sistema Cutzamala para la Ciudad de México, apenas cuatro de las 13 demarcaciones que reciben el líquido por medio de este caudal empiezan a preparar acciones para enfrentar una posible escasez.

En Coyoacán, la zona de los Pedregales ya resiente la disminución, pues el nivel de los tanques de Cuicuilco y Zacatépetl, que reciben el agua del Cutzamala, apenas alcanza los tres metros en su llenado, cuando su nivel máximo es de 10.

Ante la disminución, se registró una disminución en el tandeo, ya que de los tres días y medio que reciben el agua ahora sólo son dos y por menos horas, por lo cual se ha abastecido en las últimas dos semanas con pipas del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex).

Tras ser consultadas las alcaldías sobre las medidas que aplicarán ante la falta del líquido, Iztapalapa

no anunció nuevas acciones y sólo mantendrá "la instalación de módulos de distribución de agua", lo cual es una estrategia permanente que se refuerza con las pipas del Sacmex.

En Tláhuac, Iztacalco, Azcapotzalco y Magdalena Contreras, que ya identifican las colo-

nias que recibirán un posible impacto, ya se anunció la activación de una estrategia.

En la primera demarcación, pese a que sólo recibe 20 por ciento de su dotación por parte del Cutzamala, se dispondrá de las 23 pipas de la alcaldía para atender las solicitudes por medio de un puesto de mando.

Iztacalco también se adelantó y la próxima semana realizará la contratación de camiones cisterna para dotar a las zonas afectadas; en Azcapotzalco, donde 22 colonias empiezan a resentir la baja presión, ya se les dota con los vehículos.

En Magdalena Contreras se dispondrá de operativos en el que intervendrán varias áreas de la alcaldía para hacer un reparto por tandeo en la parte baja de San Nicolás, San Bernabé y ocho puntos más.

Mientras, en Miguel Hidalgo, cuya mayor parte de su distribución proviene del Cutzamala, sólo se informó ayer que las autoridades tendrían una reunión con el Sacmex para realizar un trabajo en conjunto.

En Benito Juárez, donde los vecinos han salido a la calle para bloquear vialidades y han señalado que se delegó toda la responsabilidad al Sacmex, no se atendió la solicitud de información, al igual que en la alcaldía Tlalpan.

Son trece las que reciben caudal proveniente del sistema Cutzamala

